
 

 

 
 
 
 
 
 

 
LES ENNEMIS DE LA TARIQAH  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

La voie de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم est notre voie. Et sa croyance est appelée la 
croyance d'Ahl ul-Sunnah wa l-Jama'ah. Cette voie est la voie de la vérité et la voie de la 
tariqah. C'est pourquoi les personnes les plus détestées par shaytan sont les gens de la 
tariqah. Il est toujours un ennemi pour eux. Et l'hostilité à leur égard est le fait de ceux qui 
suivent la voie de shaytan. Parce que la voie véritable, pure et propre de notre Saint 

Prophète صلى الله عليه وسلم est dans la tariqah. 

La charia doit être associée à la tariqah. La tariqah et la charia forment la voie de la 
vérité. Lorsqu'elles sont séparées, les choses se mélangent. C'est pourquoi Shaytan veut les 
séparer. Il dit que la tariqah n'est pas importante, qu'elle est inutile. Alors que c'est l'âme. 
Un corps sans âme est inutile, il est mort. Par conséquent, la tariqah est ce qui permet à 

notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم de rester en vie. 

Shukr à Allah جل جلاله ils ne seront pas capables de l'achever. Mais il est certain qu'ils 
perturbent la croyance, les pensées et l'Iman des gens. Ils jouent beaucoup avec eux. Et le 
pire, c'est quand ils le font sous l'apparence d'un savant, sous l'apparence d'un Hojjah, cela 

embrouille les gens. Ils égarent beaucoup de gens du droit chemin. Qu'Allah جل جلاله nous 

protège. Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم dit qu'ils sont " سوء عالم ", "Alimu Su'", "Mauvais savant". 
Ce sont de mauvais savants. Leur punition sera double. Une personne normale reçoit une 
certaine punition lorsqu'elle fait le mal. Mais la punition de ceux-là sera double. Parce que 
les gens les croient et les suivent. Ils n'ont aucun avantage pour eux-mêmes et ils nuisent 

aux autres. Qu'Allah جل جلاله nous protège de leur mal. Qu'Allah جل جلاله ne nous sépare pas du droit 
chemin insha'Allah. Qu'Il ne nous sépare pas de la voie de la vérité. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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